FDP.Die Liberalen



Sandra Hess ist seit 2024 neu Präsidentin der FDP des Kantons Bern. Sie ist in Münchenbuchsee aufgewachsen und ist seit 2014 Stadtpräsidentin von Nidau und seit 2018 Grossrätin des Kantons Bern.

Am Montag 24. Juni 2024 19h findet im 1. Stock der Sportanlage Hirzenfeld unsere erste öffentliche Wahlveranstaltung zu den Gemeindewahlen 2024 statt. Dieser Anlass wird gemeinsam von den FDP Sektionen Zollikofen und Münchenbuchsee organisiert, da auch Zollikofen im Herbst wählt. Am Anlass wird auch Sandra Hess teilnehmen.

Blick über die Gemeindegrenze: Schulraumplanung in Zollikofen – Provisorien für die Primarstufe

Um die Schülerinnen- und Schülerzahlen für die nächsten 30 Jahre unter Berücksichtigung der Bevölkerungsentwicklung und des entsprechenden Raumbedarfs abschätzen zu können, hat die Gemeinde Zollikofen ein externes Büro für die Ausarbeitung einer Schulraum Studie beauftragt. Die Ergebnisse werden im Frühjahr 2024 vorliegen.

Damit auf das Schuljahr 24/25 zusätzlicher Schulraum zur Verfügung gestellt werden kann, beantragte der Gemeinderat einen Verpflichtungskredit von insgesamt Fr. 2'112'000 für ein Provisorium mit sechs Klassenzimmern inklusive Gruppenräumen und einem Büro für die Schulsozialarbeit. Das Provisorium soll am Standort Geisshubel erstellt werden. Am 31. Januar 2024 beschloss der Grosse Gemeinderat über eine erste Etappe von Fr. 1'426'000, unter Vorbehalt des fakultativen Referendums. Der Gesamtkredit unterliegt der Entscheidungskompetenz der Volksabstimmung. Diese wird am 3. März 2024 über die 2. Etappe von Fr. 686'000 entscheiden. Die FDP Zollikofen hat dem Projekt zugestimmt.

Zwar wünschen wir uns nicht zwingend Provisorien, aber offensichtlich geht die Schulraumerweiterung in Zollikofen schneller voran als in Münchenbuchsee. Zollikofen war schon immer eine gute Vergleichsgrösse. Diese Geschwindigkeit könnten wir hier auch gut gebrauchen.